

CHER JEAN-PIERRE AMALRIC,

VOUS VOILÀ AU REPOS. J'ESPÈRE QUE VOUS EN PROFITEZ, C'EST TELLEMENT MÉRITÉ ! J'AI DIT LUNDI, AU MOMENT DE LA SÉANCE PRIVÉE DE L'ACADÉMIE, COMBIEN J'AI ÉTÉ IMPRESSIONNÉE PAR LA QUALITÉ DE CETTE RENCONTRE. ET JE N'AI PAS ÉTÉ LA SEULE. UN SUJET INTÉRESSANT, DES INTERVENANTS DE QUALITÉ, DES ÉCLAIRAGES DIVERS ET CONCORDANTS VUS D'EN HAUT ET DE LA BASE. EN DERNIER LIEU, J'AI ÉTÉ IMPRESSIONNÉE PAR LE PERSONNAGE DE LLORENS DONT JE N'AVAIS JAMAIS ENTENDU PARLER, ET POUR FINIR LA TRÈS BELLE LECTURE DE FRANÇOIS SOULIÉ ET NATHALIE PAGNAC. DES JOURNÉES QUI RÉUNISSENT LES PEUPLES, DANS UN MÊME SOUCI D'AFFRONTER LA MÉMOIRE : ON SE SENT PLUS HUMAIN. ON ATTENDRA, COMME LES PRÉCÉDENTS, L'OUVRAGE QUI VA NAÎTRE DE CES RENCONTRES... MERCI, MERCI.

EN TOUTE SINCÉRITÉ
GENEVIÈVE ANDRÉ-ACQUIER

E-mail de Geneviève André-Acquier

